



ヘルスツリーリズム 参加してみませんか？

ヘルスツリーリズムは健康ウォーキングや温泉療法などの医学的な根拠に基づき健康回復や維持増進を図る観光旅行のことです。大田市では、一昨年から温泉津温泉や三瓶、石見銀山などで、地域資源を生かしたヘルスツリーリズムが行われています。

温泉津温泉で

早朝ウォーキング

自然と歴史を体感してもらい、健康増進と温泉津の良さをPRしようと、早朝ウォーキングが平成26年12月14日に温泉津温泉街周辺で開催されました。

このイベントは、温泉津温泉旅館組合と温泉津町ヘルスツリーリズム推進協議会が企画したものです。

早朝ウォーキングには、自律神経のバランスを整え血流アップやストレス解消、免疫力の向上、脳の活性化など多くの効果があるといわれています。

当日は、岡山県や山口県などから参加した温泉津温泉宿泊者と地元住民を合わせた23人が、約1時間、温泉津の町並みをウォーキン



▲温い海水と冷たい海水で交互に足浴を行う参加者(温泉津)

グし、楽しみました。

また、ウォーキング出発前と終了後にICチップを利用したストレスチェックを行うと、ほとんどの参加者のストレス値が減少しました。

今回は試験的な取り組みで、来年度から定期的な開催が予定されています。

一泊二日

「さんべ健康楽座」

温泉津での取り組みの他にも、国民宿舎さんべ荘によつて企画された「さんべ健康楽座」が11月6日から一泊二日で行われました。

用意されたプログラムの一つが、2本のスキーで使用するような専用ポールを使うノルディックウォーキングで、インストラクター

山陰道 仁摩・温泉津道路 全線開通



▲琴ヶ浜第一高架橋からの風景

昨年、仁摩・温泉津道路の内「湯里IC～石見福光IC間(5.9km)」が大田市で初めての高規格道路として開通しました。平成27年3月14日(土)には、残る「仁摩・石見銀山IC～湯里IC間(5.9km)」の開通が予定されており、いよいよ「仁摩・温泉津道路(11.9km)」が全線開通となります。

現在、市内では「仁摩・温泉津道路」のほか、「多伎・朝山道路(9.0km、平成30年度開通予定)」、「朝山・大田道路(6.3km、平成30年度開通予定)」、「大田・静間道路(5.0km)」、「静間・仁摩道路(7.9km)」の各区間で事業が進められており、「福光・浅利間」では事業化の前提となる都市計画決定に向けた手続きが進められています。

山陰道の整備により国道9号通行止め時の代替路の確保、狭いトンネルや急なカーブを回避することにより交通事故の削減につながるだけでなく、輸送や移動時間が短縮され、相互の地域間交流の活発化、物流、産業の活発化、地域経済の活性化が期待されます。

らとちゃん劇場⑥



▲木々に囲まれた自然豊かなコースを参加者たちは歩きます。(さんべ健康楽座)

▼体を動かすだけでなく、健康などの知識も学びます。(さんべ健康楽座)



の指導を受けながら、参加者は、三瓶観光リフトから始まる約4kmのウォーキングを楽しみました。
また、さんべ荘の温泉や地元の食材を使った夕食の後は、「ロコモティブシ

▲木々に囲まれた自然豊かなコースを参加者たちは歩きます。(さんべ健康楽座)

▼体を動かすだけでなく、健康などの知識も学びます。(さんべ健康楽座)

の指導を受けながら、参加者は、三瓶観光リフトから始まる約4kmのウォーキングを楽しみました。
また、さんべ荘の温泉や地元の食材を使った夕食の後は、「ロコモティブシ

- 【問い合わせ】
- 早朝ウォーキング 温泉津温泉旅館組合 ☎0855-65-2998
 - さんべ健康楽座 国民宿舎さんべ荘 ☎0854-83-2011

も参加をしていました。そのため、ヘルスツーリズムの取り組みは、観光振興だけでなく、高齢化の進む地元住民の健康意識の変化を促すことや、地域の資源を再認識させる有効な手法として期待されます。

も参加をしていました。そのため、ヘルスツーリズムの取り組みは、観光振興だけでなく、高齢化の進む地元住民の健康意識の変化を促すことや、地域の資源を再認識させる有効な手法として期待されます。

ゆるキャラグランプリ2014 応援ありがとうございました!

大田市マスコットキャラクターらとちゃんがエントリーしていた「ゆるキャラグランプリ2014」の投票結果が発表されました。エントリーした1,699キャラクターの内、らとちゃんは32,427票131位! (前回は1,580エントリー中21,860票123位)

当初の目標は「目指せ100位以内!!」と出場しましたが、残念ながら目標を達成できませんでした。しかし、前回の投票数より約1.5倍の投票数でした。

応援する方の声に応えたい強い思いを胸に、学校訪問、駅前、県内外でのイベント参加など、昨年にも増して、様々な活動を通し、PR



してきました。出会った方からの「頑張ってるね!!」「投票してるよ!!」という暖かい声が、何よりもらとちゃんの力になりました。

グランプリ投票は終わりましたが、らとちゃんは引き続き大田市のPRを頑張ります。今後とも大田市のマスコットキャラクター「らとちゃん」をよろしくお願いたします。

